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Joinville ganha delegacia da ·PF

Ministro Jobim anuncia instalação da PF em Joinville
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Em reunião no gabinete
do prefeito Wittich Freitag,
oministro daJustiçaNelson
Jobim anunciou segunda
feira a criação dáDelegacia
da Polícia Federal em

Joinville. O decreto foi

publicado no Diário Oficial
da União . sexta-feira
passada.
A delegacia, que

Aliança em

discussão
oPartidodosTrabalhadores

continua dialogando com os

demais partidos que compõem,
napolíticade aliançasdopartido,
prioridades àseleiçõesdeste ano.
O PSB já confirmou coligação.
No último sábado - 25 demaio':
, o candidato Carlito Merss e

integrantes do GTE - Grupo de
Trabalho Eleitoral - reuniram
se com lideranças do PC do B,
que manifestaram apoio e a

.intenção de aliar-se ao PT nas

eleições deste ano. Uma aliança
com o PDT - com quem as

conversas continuam - fecharia,
definitivamente, uma frente de

esquerda em Joinville.

Seguranç�
tem projeto
arrojado
Um dos mais arrojados

projetos do Governo Paulo
Afonso no setor de Segurança
Públicaéo complexoqueabriga,
em Joinville, a Delegacia da
Mulher, da Criança e do
Adolescente, a 18 Delegacia de
Polícia e o Instituto Médico
Legal, Comumcusto de cercade
R$ I milhão, esse complexo já
está totalmente pago e sediará.
futuramente, oNúcleodePolícia
Técnica e Científica da Região
Norte. A iniciativa faz parte da
política de descentralização da
secretaria. Outra grande
mudança no campo
administrativo foi a

interiorização do curso da
Acadepol.

começará a funcionar dentro
de90 dias, terájurisdição em
28 municípios da região.
Atuaránas áreas de combate
ao crime organizado,
narcotráfico, fiscalização dó
meio ambiente, fiscalização
de portos e aeroportos,
emissão de passaportes e

outras atividades comuns da
Polícia -FederaI.

Nos' próximos dias
.

a

superintendência dá Polícia
Federal no Estado definirá o

número de policiais e

funcionários que atuarão em
Joinville. O imóvel que
abrigará a delegacia foi

alugado pela prefeitura. O

endereço é. rua Dona

Francisca, 284, na área

central do município.

PTe'o

transporte
O Grupo Temático de

Transporte Coletivo reuniu-se

sábado, na sede do PT, para
aprofundar as propostas do

partido na área. Presente a

reunião João, Carlos Cascaes,
consultor no setor de transporte
coletivo do ex-governador do
Paraná, Roberto Requião.

Inocente?
O vereador Wilson Vieira

foi oúnico integrante da CEI do
caso Boaretto a não assinar o
relatório final, de autoria do
vereador João Luiz Sdrigotti,
que inocenta descaradamente o
engenheiro Alcidir Boaretto.

Educação
Sexual. '

A coordenadora do

ProgramaNacional de DST/

Aids, Lair Guerra, aprovou o

projeto que implanta o ensino

deeducaçãosexualeprevenção
a Aids e doenças sexualmente
transmissíveis nas escolas do
estado.

Investindo na

Habitação
Florianópolis - O programa

VivaCasa está emritmoacelerado
na Região Norte do Estado. Em

poucomais de um ano, o governo
PauloAfonsojá investiuna região
cerca de R$ 27milhões, que estão
beneficiando diretamentemais de
6,6 mil famílias.O destaque fica

para a cidade de Joinville, a mais
populosa e a que também reúne

um dosmaiores índices de déficit
habitacional do Estado: cerca de

13%. Em apenas dois

empreendimentos concluídos no
município, o Viva Casa atendeu
mais de 1 mil e 900 pessoas e

prepara-se para concluir outro

conjunto habitacional com outros

432 apartamentos.

Barra Velha
Um investimento de R$ 150

mil do Governo do Estado' em:
equipamentos médicos
possibilitou a transformação do
único posto de saúde de Barra
Velha em pronto socorro. Apartir
da inauguração, a população não
terámais que dirigir-se a Joinville
ou ltajaí toda vez que precisar de
atendimento de emergência. Os
novos'equipamentosvãopennitir,
inclusive, areaIizaçãodepequenas
cirurgias.
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REDE CATARINENSE DE JORNAIS
De Florianópolis.

Nota Alta

Uma 'eleição para fazer história
o problema

As eleições municipais deste ano vão ter um significado
profundo na estrutura partidária do Brasil.

Com partido montado de cim.a para baixo,' baseados em

ideologias ou acordQs de pessoas ou interesses, com estatus

muito semelhantes, e atuação parlamentar difusa, onde o

parlamentar se elege pelo partido mas se toma dono da

cadeira, o eleitor catarinense e �eiro está confuso, mas

com uma enorme vontade de altexar este quadro.
A nível de município, as siglas partidárias têm mais

importância pelas pessoas que estão nela do que por qualquer
postUla ou definição de seu programa.

Assim. em cada cidade se trava uma competição eleitoral,
que. é capaz de unir gregos e troianos .em coligações
inimagináveis, de centro, esquenia e diIeita, tudo em nome

de ganhar a eleiÇão.
Após a eleição, esta massa de informações políticas.

colhidas no cheiro do povo, deveriam servir para que os

eleitos, prefeitos e vereadores, se reunissem e, aí sim. partissem
para expor, à nível de Estados e União, qual a verdadeira

magnitude das forças e tendências políticas que pelas suas

convergências formariam. os verdadeiros partidos políticos..
com estatutos formatados numa eleição..

E, pelas suas divergências, separariam os partidos' uns
dos outros de forma nítida e nào como agora onde o povo
ainda não sabe para que serve a sepa de letras das siglas
partidárias.

o empresário Vmícios Lummertz deixou a superintendência.
do Sebrae/SC para concorrer as eleições da prefeitura de
Aorianópolis. Assumiua direçãodo Sebraeo bacharel emDi.reito,
Paulo Ferreira, que tem mais de 20 anos de serviços Prestados à

instituição e àsmicro e pequenas empresas de Santa Catarina. A
posse'de�aulQFeueira,quefoi.braçodireitodeVmíciosLummertz
durante os sete anos que esteve a frente do Sebrae é a garantia da
continuidãde dos excelentes resultados que o Sebrae/SC tem
trazido para a economia do estado.

NotaBaixa
Quando o próprio ministIO Jatene reconhece que o país tem'

dono e que pouco se.pode melhorar na administração da saúde.
Fica a pergunta: e quem é que vai fazer isso? Será que vai ser
precisoUiWI áuditoria externa feita pela própria sociedade civiÍ ou
por associações de mutuários dos serviços de saúde?

PontoPositivo
A chegada do presidente do Ibama, Eduardo Martins, em

flóiianópolis.vai darumpontofinalnaquestãodomanejo florestal
em Santa Catarina. Em todo o paísmadeireiros e Ibàma traçaram
juntos uma política para o setor, se adaptando às condições locais
e vendo a questão como uma parceria da preservação com a

exploração econômica. É bomver esta parceria chegar finalmente
âSanta Catarina. radicalismo não leva a nada

Unindo- OS partidos.
As coligações, o desaparecimeotodemtatospartidospeqUSlos,

as eleições. eletrônicas, tudo isso acontecendo em eleições
municipais, muito próximo do povo; vai compor uma nova base
política para os 'partidos: trocar a promessa pela verdade. o

pregador de idéias pela comunicação interatiVa e o superhomem
pela ação coletiva e solidária.Assim poderemos ter partidos por
inteiro.

A solução
Assim como não há democracia sem eleição. nào se faz

política sem partidos fortes. 'E estes só existem. quando

.
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EMPREENDEDOR' - Encerra em

30 de junho o periodo de reserva de

espaçps para fabricantes de pequenas
máqumas, franqueadores e prestadores
'de serviço interessados em expor na

Feira do Empreendedor 96, que acontece,
em Blumenau, de 17 a 20 de julho.

RENEGOCIAÇÃO -Os micro e

pequenos empresários de Brusque e

região vão discutir o encaminhamento
da' renegocísçãc das dívidas das MPE,
autorizada pelo CMN no mês de abril,
em seminário que acontece no dia 11 de

junho, às 19h30min., no auditório do
Senac. O event� é uma promoção do
Sebrae e do Senac, com apoio da ACIB,
Aica e CDL de Brusque. Participe.

TURISMO I - Acontece de 29 de
maio

.

a IOde junho, no Pavilhão de

Exposições da Proeb, em Blumenau,
sob o patrocinio do Sebrae e promoção
da Fanthuvi/Unívali, a Expoturh. A

exposição vai, apresentar ao público
trabalhos de pesquisa, planejamento e

de levantamentos de potencialidades
. turisticas do Estado realizados pelos
emuiantes da Unívali.

TURISMO n - Sessenta e dois

empresários, da região da Àmavi, já
.

estão inscritos .para a Oficina de
Embasamento e Conscientização
Turística que acontece dias 10, 11 e 12
de junho, em lbiramà

..
O evento ·será·

'. �."

coordenado pelo Sebrae-SC e vai contar
com a parceria da Amavi.

INFORMÁTICA - O. Sebrae

promove o Salão de Informática em São

Miguel do Oeste, dias 7 e 8, e em

Florianópolis, dias 21 li 22 de junho. O
objetivo do salão é aproximar
fornecedores e usuários do setor.

Interessados em expor hardware.
software, componentes e serviços devem
contatar o Balcão Sebrae da sua região.

DESIGN - O Salão Sebrae de Design
vai estar, de 18 a 21 de junho em

Chapecó. O salão, que reúne o melhor
da produção de design do Sul do País, é .

uma parceria do Sistema Fiesc/LBDL
Contragel e Sebrae,

QUALIDADE - Criciúma vai sediar
o Seminário Regional Sobre a Qualidade
Total no dia 20 de junho. Gestão da

Qualidade Total, casos de sucesso e

melhoria de produtividade sào algumas
das abordagens'do Seminário. Inscrições
com a Gerência Regional Sul dé Sebrae
ou pelo fone: (048) 222-7255 .

-
-

·SEBRAE
-
-

·se

definem posições claramente. cemgnente contentando un;

desagradando a outros.

Nestas posições é que se mede a força conjuntural dI
.

partidos políticos e se define os rumos· que se déve dar ij'

processo político.
Para isto é necessário que o eleitor� desde ja a \1<

nos candidatos que escolher um porta voz de suas convicçõe
e definições.

É preciso tirar da cabeça que eleição é votar e pronto l:.st
descaso tem sido o motivo de todo o nosso descontentamento
com a classe política que nós mesmos elegemos.

Agora não é hora de' criticar. é hora de escolher un

candidato como se ele fosse o piloto do avião que você est;

dentro.
.

Você tem que saber se ele está apto para o cargo. se o qu,
ele está se, comprometendo é possível ser feito. se as idéia

. dele sobre temas como aposentadoria. reformas e outra

questões estadnais e na<:ÍOllaís estão próximas das suas

Os eleitos deste ano vão ser muito mais importantes 11

que os das outras eleições porque desta vez. pressionado·
pela necessidade de um lado. e pela vontade de participar d.

outro, prefeitos e vereadores vão se tomar decisivas peça
políticas para algumas definições qllI' estão empetradas D'

Congresso e que todos os cidadãos querem ver aprovadas'
.

Votar é escolher. E escolher bem é começar escolhe
desde hoje. Mexa-se. ouça. converse. opine. Também não '"

faz democracia sem povo

Ação comunitária
Junte-se a pessoas que tenham a mesma visão e comec

desde agora a questionar, selecionar, definir. Ou deixa par.
lá que vaí ficar tudo como está Até a sua indignação com o'

políticos. com a situação do País e. sobretudo. consig.
mesmo.

Gratificações ficam
dentro do teto

As gratificações do comandante
geral daPoliciaMilitar, do delegado
geral da Policm Civil e dos cargos
comissionados terão que ficar dentro

dotetosalarial(R$4.411,00). Esse foi
o acordo feitona reuniãoextraordinária
da Comissão de Justiça, na última

segunda-feira, quando voltou a ser

discutido o. projeto de lei

complementar n" II, que define as

gratificações que devem ou não ficar
restritas ao teto.

O relator do projeto. deputado
Herneus de Nadai (PMDB).

IT I N I TIRoad Express
TNT Brasil S.A

concordou em retirar a vírgula qUI
deixava os cargos comissionados con

gratificações por fora do teto En

contrapartida. mcluiu outra emend.
excluindo do teto a gratificação do.
efetivos que exercem cargo
comissionados e que optaram po
continuar recebendo o salário de

efetivo (a gratificação é de 400/0 d«
valordocargo em comissão. conforme
a lei). O PT foi contra deixar eSlk<

gratificação por fora do teto. lIW

perdeunavotação doparecerdo relato!
na Comissão de Justiça

Rua Blumenau 32a9
Centro Joinville· SC - 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccímile: (047) 435-5489
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Saúde e Beleza

Faça do frio o seu aliado
� .

Temperatura baixa, roupas de lã, corpo abrigado e ... esquecido, não.'
A pele ne frio- A pele seca

, a que mais sofre com a queda
Ie temperam..ra. Por ser muito
'ma e sensível, se ressente

acilmente com o frio e a água
[uente Fuja desta tentação.
\buse dos cremes nutritivos e

onsistentes, para protegê-la
A 'pele oleosa é mais

esistente. mas, deve ser bem
udratada para não descamar A

iaixa radiaçãoultravioleta pode
uovocaro aparecimentode acne.
Reforce os cuidados -

• _lmpeza e hidratação são

ndispensáveis, sendo apele seca
iuoleosa Usesabonetesneutros,

evitando os alcalinos. Evite as

loções que contém álcool. O seu

hidratante deve' ser nutritivo e

mais rico em gordura. Não

esqueça dos braços. cotovelos,
joelhos, mãos e pés. Estes
também sofrem frio, o atrito das
roupas e a falta de sol

Alimentação sadia - No

inverno você . precisa de mais

energia Mantenha uma dieta

equilibrada com alimentos

integrais, ovos, peixes, ricos em
vitaminas A e E.

importantíssimas no inverno.

O sol de inverno - Continue

protegendo a sua pele. pois os

efeitos nocivos da radiação solar
continuam.

Conselhos importantes
Cuide da pele e trate-a com

carinho:
.

Loções e cremes hidratantes

e nutritivos são indispensáveis;
Use filtro e protetor labial;
Não esqueça o creme para as

mãos>

Aproveite a estação que é

própria para clarear manchas,
tratar acne, fazer peelinge tratar
estrias e celulite

Consulte umdermatologista I

Léa Costa Lima -

Farmacêutica e Bioquímica

Vândalos destroem árvores
Muitas das árvores plantadas

ielaprefeitura nào sobrevivem. Os
notivos mais frequentes são

Iepredações. A prefeitura estima

que pelo menos 30% do que é
olantado acaba acaba sendo
ierdido ROr falta de carinho ou

:uidado da população: A maior
iarte das árvores plantadas sào

ornpradas. Isso significa que o

íescuidoou dano causado a uma

irvore também reverte emprejuízo
:lara a própria comunidade É
linheiro jogado fora ..

ADivisão deParques eJardins
dá algumas orientações para a

comunidade sobre como manter.

preservar e proteger as árvores de
nossa cidade:

* Cuide da árvore que está

prôximadesuacasa. Regue-a duas

vezes por semana
* Se ela ainda for pequena.

mantenha-a presa a um sarrafó de

apoio com um cordão
* Não pavimente os canteiros.

deixe um espaçomínimo de Im x

lm ao redor da árvore

, COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato

depende da sua participação.'
Assistência médica

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Par-tícípeatfvamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

,

* Não corte galhos. nem faça
poda emárvores ornamentais. Elas
sào diferentes das árvores
frutíferas. por isso não necessitam
de podas frequentes (a não ser

por questão de segurança).
Lembre-se que o serviço de poda
é exclusivo da prefeitura.

* Quando for necessário.
realizar podas, ligue para a

prefeitura no fone 433-1230. ramal
224. Pessoas capacitadas e com

ferramentas adequadas rea lizam o

serviço gratuitamente
* Colabore com a cidade. As

árvores purificam o ar. mantêm o.

equilíbrio ecológico. embelezam
a rua e ajudam a diminuir o nosso
estresse.

Ajorpeme promove 'a

Expoinverno 96
No período de II a 21 de

julho a Associação de Joinville
e Região da Pequena. Micro. e

Média Empresa- Ajorpeme
promoverá na Expoville a IV

Expoinvemo. a Feira Multi
Setorial de Comércio. lndústria
e Serviços da Região e

paralelamen te promovera o

Leilão Indústrial. a 'cargo do
Leiloeiro Público Oficial ArtUJ

Henrique Carstens,
A Ajorpeme já colocou

à disposição dos interessados. a

venda de estandes cujos preços
oscilam entre RS I mil 875 reais

para o estande do tipo A e RS 2
mil reais para o do tipo C

Segundo o presidente da

AJOPERME, Romeu RetzJafi
a feira deste ano devera atralI

um público maior do que o ano
de 95 por estar' melhor
estruturada. Ela chega a sua

quarta edição totalmente
reformulada. além de oferecer
boas oportunidades de' negócios.
e o público encontraní shows

atrações culturais. serviços
estandes promocionais 0<

interessados em participar da

Expoin vemo e do Leilâo
lndustrial poderão obter maieres

informações no escritório da

promotora á RuaUrussanga 19::
no bairro Bucarein ou atraves

do telefone de numero

433.3492, em loinville

parada para almoço à moda pescado
foi um dos grandes destaques Outr.
cidade que chamou a atenção tI

,

São Bento 'do Sul.
O evento caracterizado per

profissionalismo e. sen'edad.
encerrou com um workshop d

trabalho para avaliação no Hot
Tannenhof Othon onde ficou �Iar"

Intenção dos prcmot ore s (l,

começarem a vender os' "Cammho
da Serra. C aminhos do \lar
desdobrados em vários roterro

diferenciados. com preferência par;
permanência em determmada
cidades por mais tempo. levando-se
em conta o publico alvo

Pomotores de turismo'
conhecem rota no Norte
o passeio turístico promovido

para jornalistas e promotores de
venda para conhecerem o roteiro
Santa Catarina: Caminhos da Serra.
Caminhos do Mar. superou as

expectativas. segundo avaliação do
secretário de Turismo, Hélio
Kalbush

Os jomalIstas e os promotores
ficaram bem impressionados e

rden tificaram o roteiro como

completo e com uma grande
variedade de. opções. capaz de

atender vários nichos de mercado

O passeio pela Babitonga, de

loinville a São Francisco. do Sul.
com o barco Príncipe de Joinville e

Serviços de Fresagem Industrial'
Se você precisa de serviços de usinagem em geral este e o endereço
certo. Profissionais especializados. Qualidade em primeiro lugar

.

Fone: 432-0043 - Fax: 432-0086.

_.

V á direto ao Odlvan sem dúvida o melhor preço
,

.�. OcJl·VJU.":(nADO.r.�.r,4a feira gorda -cheques para 30dias �
-

...�,
Sexta e sábado - Odlvan especial

,

.

�UA 9 DE MÀRÇO, ,n4 e RUA s�NT� CATA���I:,�69 't r.�t:, 433-0569, '_�ÓINVluEist -::
" :

, ,", ,"',
,

", '.

,'", I: ';BARRA 'VEI.HA·�;,Têl.l(04i),�6�44,�"PI�RRAs"� reI.: 45.::0162' , ,_"
"

:: >;,,',,;,
, '·�I.", ,I, ',1,.",( "·�':f�r, .. '��,l"'l'!'" ,;,r.f��'I':':;_"�o�" ��i'r'H),. : ",'

"

�'c"l
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o presidente do Sindicato
los Empregados no Comércio
le Joinville, ValdemarSchultz
únior, o popular Mazinho,
icenciou-se da presidência do
.indicato e transmitiu o cargo
10vice-presidente LuizCarlos
{avier. Mazinho que é
.andidato a vereador pelo
:>MDB achou porbem af:astar-,
.e temporariamente para que
ião seja acusado de estar

.":::: '':.';:;::<::::::::::.:':.:�{;:;:;:.:::�::::: ,'.. ':c\�xr:::::::::�:
a dep�dO e$duaf';

Carl1t{} Métss·:está ;pr:ecr .

cupádo" �amOêfu Pom a:

sÜua:çã��.'iS�ri� -.

:;;••;S!
=.f.�j:
pl'eQ9pí#t�� :,garante .• ··

usando amáquina sindical em mostrou muito trabalho. Fez
favor de sua campanha. muitas reivindicações,

Sai da presidência ao principalmenteparaazonaSul.
mesmo tempo em que sai da Ele solicitou providências
CâmaradeVereadores, quando urgentes, quanto a sinalizar o
esteve na função de vereador trecho asfaltado da rua Santa
durante 30 dias em razão do Catarina,emfrente àSociedade
licenciamento -do vereador VeraCr:uz,comocolocaçàode
ArinorVogelsanger,queviajou -placas, pinturas de faixa para
à Alemanha. Na condição de

.

pedestres e de divisão de pista,
snplenteMazinhoassumepela bem como colocação de
segundaveznesta legislatura e tachões.

UlTI ano sem o Luiz
No último dia 27 de maio,

aniversário de um ano de
falecimento do grande
jornalista esportivo de Santa

Catarina, Luiz Carlos Corrêa.
Tive a satisfação de trabalhar
com ele por muito tempo no

Jornal de Santa Catarina Ele
.

em BIu e eu na sucursal de Jô.

Um grande e brilhante

jomalistaquebotavao esporte
acima de tudo. De estatura

baixa, corpo atarracado, Luiz
foi traído pelo coração. Um

infarte fulminante eLuizCarlos
do Santa,já estava lá em cima.

. Editor e colunsita do JSC�
depois quando. o jornal foi
adquirido pelaRBSmilitou no
Jornal da Noite e A Voz da

Razão, Jornal Zona Norte,
todos de Blumenau. Com

certeza, Santa Catarinaperdeu
um grande jornalista. Como
estavainiciandonas coberturas

esportivas noJoinvilleEsporte
Clube, aprendimuitacoisa com
ele.

'

. O retorno das feras
A redação do jornal A

Noticia, enriquecida com a

volta de dois ótimos jornalis
tas. João Francisco da Silva,
na cobertura política e o

irriquieto Celso Machado, na
equipe de redação publicitá
ria. Bons tempos em que nas

entrevistas coletivas alguns.
bons nomes: João Francisco,
Celso Machado, Luiz

Meneghin, Narciso Batista,

Toningo Neves, Luiz

Verissimo, Wagner Baggio,
.Adelmo Muller, e o colunista

(Aires Zacarias). Este time
criou o Clube dos Repórteres
e as entrevistas eram nitrogli
cerinapura. o timeacima ago
ra está mais devagar. Alguns
vovôs, outros decabelos bran
cos, quase carecas, mais bar

rigudos, Mas, estão na luta,
enaltecendo a imprensa local.

BANCÁRIOS
P'arrtcipern do seu sdrrdicaso,
Só.assi"" serelnos forte..5•.
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Boca fechada
Nesta eleição de 96, pelo

.

andar da carruagem. a imprensa
não estará muito a vontade. Os

juizes estão de ouvidos e olhos
bem abertos, evitando o que
consideramexageros.Muita gente
já foi punida pela Justiça local.

Agora, com o voto eletrônico e a

prensa dos homens de preto, a

política vai. ficando sem graça.
Acabou o charme das Coberturas
eleitorais que duravam. dois, três
dias.

Õ João•..
Nesta quinta-feira, dia 13,

João Matos, secretário de

Educação estadual,
comparecendo na Assembléia,
onde será sabatinado
princi��,pclosUriquieros
deputados do Partido dos
Trabalhadores. Entre outras

coisas,vaiprestaresclarecimentos
.

. sobre o repasse de iecursos para
asFundaçõesEducacionaisde Se

.

e bolsasdeestudo. Evidenteínente .

que a convocação partiu do PT,
.

da deputada Ideli Salvatti.

Vergonha sindical
É inadmissível� um líder

sindical ainda. continue no cargo,
faturando alto, mesmo depois da

empresa em que trabalhava ter

sido fechada hámais de 10 anos.
Muito cambalacho que denigre
os sindicatos de trabalhadores.

Qualquer dia contamos esta

vergonha e muitas outras.

Com lente de
aumento

No jornalOMunicípio, sob a

responsabilidade da prefeitura de
Joinville, no dia 3 de maio, foi

publicado� balancete referente
aomêsdemarçode96.Adespesa
fai algo em' tomo de RS 27·
milhões 822 mil, 181 reais e 15
centavos. A!é nada demais.
Porém, . o resumo do balanço
estava tão ilegível., e nem com

lente de aumento ficava nítida aI
leitura. Um fax-símile de uma

cópia muito ruim.

Um novo Judas
Judas Iscariotis traiu Jesus

Cristo por causa de 30 moedas.
pala ser umnovo Judasnos dias
de hoje, bastam apenas 100 mil
moedas. Que se dane o povo.

'Deu Miguel
o candidato do PPB em

Balneário Barra do Sul. é o ex

prefeitodeAraquari,MiguelTito
Rosa. A. pré-convenção do

partido cantou com a presença
de Luiz Gomes, primeiro vice

presidente do diretório regional
e deNorival Silva, presidente do
diretóriomicrorregionaldoPPB,
ria regiãode Joinville.

Não perdem
tempo

i O e e licença no

ieato do Comércio

Assessores 40 PFL
ridicularizando o parecer do

relator João Luiz Sdrigotti. do
PMDB. para inocentar o

engenheiro daprefeitura,Alcidir
Boaretto, acusado de cometer

muitas estrepalias em vários

projetos do municipio.' Para o

PFL, o parecer foi feito dentro
da prefeitura e muita gente
recebeugrana alta. Comentários
dão conta de que RS 100 mil

foram gastos para queo relatório
tivesse cheiro. de inocência. A

Ipodridão cantmua no poder.

,

I
I

I'

PULVERIZAÇÕES
COMBUST'VEIS

LAVAÇÕES
. VOCÊ ENCONTRA ÓLEO DE TODOS OS TIPOS

TELEFON.E: 448-:1144
.

...
I •

RUA AMAND10 CABRAL
EM FRENTE AQ MERCADO DE PEIXES
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Joinvílle, 13 de junho de 19961
Vieira pede recursos
para o meio ambiente
o Bosque Ecológico de Joinville,

»calizado próximo a Expoville ,

eceberá R$ 140mil do Ministério do
.íeioAmbiente eRecursosHídricos. a
olicitação da verba foi feita durante
eunião nesta semana, do deputado
ederal José Carlos Vieira (PFL) e o

iinistro Gustavo Krause, em Brasília.
) recurso será utilizado em obras

omplementares do bosque,
ecentemente inaugurado.

.Além disso, Vieira pediu a

itervenção do ministro, para agilizar

Manejo
sustentado

Aexploraçãoflorestal, sob a forma
= manejo sustentado, será autorizada
.)
.'

Estado. Na segunda-feira..
-presentantes da Fatma, o

rperintendente do IbamalSC, José

haves, e o deputado federal José
arios . Vieira (PFL), co-assinam as

)h3Omin., no Palácio do Governo,
nFlorianópolis, a resolução conjunta
.ie.regulamenta o artigo autorizando
uso racional da floresta atlântica,
.eira integra a Comissão de Meio
mbiente da Câmara dosDeputados.
regulamentação do artigo (faz parte
) Decreto 750), é reivindicação de
.idicatos e pequenos agricultores do
stado.

o Projeto de Rizicultura, que irá
beneficiar pequenos agricultores de
Joinville. O programa necessita de
verbas do PED e o município corre o

risco de ficar fora do projeto no âmbito
nacional. Alémdisso, o deputado peru u
providências para a retirada do óleo
combustível-do navio encalhado em

São Francisco do Sul e a agilização na'
liberação da utilização da travessia

Itapoá - Gi braltar-Join vi Il e- São
Francisco do Sul.

: -:
",.

'':

i'BêCursos.

·1�1I_���ic
pa:r;� � p�ç�I)..:4eJ��!' \

f.5�jr
·.;=i�=�;�s ••••····
• M�i'O·�b1l,�te e ,Itecut�s ;.'

, .Hí4riços;.,Gu$vo Krause, A
·.:li�'.!LáVe.rbilfm�8cia'·,

"

pele) lnilíistêrio e entr.ou iía":sua
·:hsede..�o.

,SE_.'_fJlEN1'E·Nq:�MNSI�o�>rARA,.
NÃOSERPACIENlE NO,HOSPITAL.

Apoio:
Sindicato dos Tl"dbalhadonls em

Transportes de Cargas 'd�
Joinville.

Tel.: (047) 4$3-1447 -

Av. Procápia (lQ�
506.

PASSAGEIROS�'1íiíIiiIi.J'
Em caso de

reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
'fRANSPOrrfANDO O PROGRESSO

CopA SEGURANÇA

Jornal Hora H

VereadorWaldemar
Schulz Júnior (Mazinho)
Agilidade, Esta foi a palavra de

ordem do vereador Waldemar Schulz
Júruor (Mazinho), na sua permanência
de 30 dias na Câmara de Vereadores de
Joinville. Mazinho, que também é

presidente do SindicatodosComerciários
de Jomville e Região, entrou com várias

indicações. Entre elas, amais importante
e 3 moção para conclusão da abertura e

pavimentação da rua São Paulo, um

sonho da população joinvilense há mais
de 30 anos, Outras indicações tais como
a smalização de trânsito (tadiõese pinrura
de faixas de segurança) no trecho
asfaltado, em frente à Sociedade Vera
Cruz, Agilização do asfaltamento das
ruas Ari Barroso, Santa Catarina, Porto
Rico, Agrônomos.Afilio Vmotti. Adolfo
Veiga (trecho compreendido entre as

ruas Boehmerwald e Ronco D'Agua, •
nos bairros Itmga e Boehmerwald) e

outras tantas no Floresta. km 2, km 4.

Copacabana e Boehmerwald. Solicitou a

conclusão' da abertura da avenida Paulo

Uma boa

arrecadação
Pelo balancete apresentado

Joinville no mês de abril teve uma

arrecadação de RS 3 1 milhões 675
mil 69.1 reais. No setor Legislativo
(Câmara de Vereadores) o repasse
foi de RS 490 mil: Educação e

Cultura RS 2 milhões 615 mil:

Habitação e Urbanismo RS 1 milhào
96 O mil: ,Ad.miri.istraçào e

Planejamento RS 1 milhão 655 mil:

para os setores Judiciário.

Comunicações, Defesa Nacional e

.Segurança Pública, Energia e

Recursos Minerais, Relações
Exteriores, o gasto foi zero.

No quadro saldo para o mês

seguinte, no ítem disponível bancos
c/vinculada/aplicação, o total

representa a Significativa soma de
R$ 12 milhões 592 mil.

Schroeder até a Monsenhor Gereino e

até a Waldomiro Borges. Inclusão das
linhas de transporte coletivo

.

para
Pirabeiraba, Quiriri, Rio Booito, Rio da
Prata. Canela e Estrada Mildau, no

terminalde IntegraçãoNorte. Conclusão
,

da avenida Antônio Ramos Alvim, no
bairro floresta. Linha de ônibus para a

rua Portugal, no Profipo. Colocação de
um posto policial no Morro do Amaral e
na praça TIradentes (Floresta) e também
de um sub quartel na Zona Sul. Solicitou
o término das obras da área de lazer do

Profipo (campo de futebol). Linha' de
ônibus tambémpara o Loteamento Santa
Helena (Boehmerwald). Várias ações
comunitárias aconteceram sob sua

indicaçãonos seguintesbairros: Profipo,
Boeb.merwald, Sal1ta Helena, Thaiti. km
4. ltinga e Floresta, com ensaibramento
de ruas. Agilização na conclusão da .

avenida Beira Rio, na margem esquerda
do rio Cachoeira, denominada avenida
da Cidadania, troca, de tubulações e

construção de caixa coletora de agua,
pluviais. no trevo do Boehmerwald
Solicitou vários pedidos junto ii Telesc
de TPS - TelefanesPúblicos para a zcxia
Sul, entre eles para a Escola Básica Dom
Pio de Freitas. Solicitou e foi aprovado \
pelaCâmara apraça de .•íannho (EWálio
Santos Vieira Júnior), para a área de
lazer locahzadanaruaMoSEllllor Gerc:ino
em fréate a rua Petrópolis no Itaum
Reforma e ampliação da Escola

Municipal Lauro Cemeiro de Loyola
Assim, como semáforos para a rua

Monsenhor Geremo esquina com a rua

Petrópolis, para a rua Boehmezwald
esquina com Paulo Sc:hroeder erua Santa
Catarina esquina com rua Barra Velha. E
ainda diversas indicações para áreas de
lazernosbairrosFloresta. Boeb.merwald
km 4. Itinga e Santa Helena,

Mazinho que é suplente do vereador
Arinor Vogelsanger soube aproveitar
muito bem o seu penedo de pennanÊllcia
na Câmara de Vereadores de Joinville

Encontro de profissionais
da área de hidráulica

A Associação dos 'Instaladores e

Encanadores Hidráulicos de J oinville -

Assenidra -. promoverá de � à 7 de julho de
1 996. o I Encontrode Profissionais daÁreade
Hidráulica e Feira de Produtos Hidráulicos. no
pavilhão de Exposições da Expoville.

O encontro temporobjeévo a valorização
c conscientização do profissional desta arca de
serviços, sobre a importância do SCU trabalho
no contexto da construção civil bem como o

incentivo ao associativismo para facilitar a

busca de mformações e arualiz.açào da classe.
Essa iniciativa levara à melhoria ,da

qualidade dos serviços.' proporcionando
imagem mais positiva do profissional perante
o consumidor.

FEIJU. DE PRODl"TOS
HIDRÁl'LICOS

A Feira de Produtos Hidráulicos, que
será realizada paralelamente ao encontro, de 4

à 7 de julho de 1996. apresentara as mais
recentes novidades 'e lançamentos do setor e a

todos os profissionais do ramo da hidráulica e
da construção CML

Jomville e a capital nacional de fabricação
deprodutos hidráulicos, Várias empresas. tais
como Tubos e Conexões Tigre. Docol,

Indúsaias SchneiderSA, Corana Comércio
e Representações Lula e BltWt Lula, ia
reservaram seus stands.

Louças. tubulações. conexões. metais.

aquecedores. reservatórios. bombas. são

alguns dos produtos que podem ser

encontrados na feira. em suas mais modernas

ATLU.J1.AÇÁO DOS
PROFISSIONAIS

A terra tera suas portas abertas • partlr
das 13:00 horas. e asmanhâs serão reserv�
para o encontro, corn palestras sobre assuntos
do maior interesse para os instaladores
hidráulicos. feitas por 'palestrantes de ampl4
experiêncianos respectivos assuntos tis como

-AHidrailica. o Saneamentoeas Normas
Técaieas, pelo c:ng" Wilson Passeio:

• Programa de Garantia de Qualidade
PBQPilCC. porOrestesMarracmi GonÇ<i\'CS

• A Responsabilidade Técnica e Sistema
Produtivo deMercado, ccen eng". V$onL<utg.

• Orientações sobreó Procea, comNelson

Luiz. diretor geral do Conselho de Defesa do
Consumid�r. alem de oufras palestras oi serem
confirmadas .

• Festas de casamentos, aniversários •

Coquetéis • Doces sob encomendas •

Torgas salgadas; empadões • Muitas
receitas exclusivas.

COQUETÉIS DE PADRÃo
ÍNTERNACIONAL

A sua festa pode ser melhor, com
doces e salgados.
,GARAGEM

Rua Alfredo Wagner, 62 - Esquina
com a rua Barra Velha.
TeL: 426-3217 - Floresta

GARAGEM SALGADOS f:I DOCES'

ELDORADOAUTOCENTER
Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas

Baterias - Cónserios e� geral";' .Geometria a laser'

::_1.�3ÓÕ:g· JfôriêY ::4368:15:14%·( 'UôiriviUê:;:::: : ::; :
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presidência na legislatura 95/96. Na
reunião do dia 24 de maio, que pré
determinou. a escolha do vice-prefeito
Cilo Brandão, irritado por não ter seu
nome aprovado,AmodosAnjos retirou
o seu nome, anunciando publicamente
que não seria mais candidato a

vereador. Seu destempero pegou o

diretório de surpresa.
O candidato aprefeito doPPB, ex

prefeito de Araquari Miguel Tito da

Rosa, tem a preferência do eleitor
barrasulense. Sendo. eleito, pretende
entre outras coisas, criar o Conselho

Municipal de Política e a Guarda

Municipal, para em conjunto com a

Polícia Militar. dar segurança aos

milhares. de imóveis de turistas que
ficam fechados uma boa parte do ano.

. Pretende obter recursos junto. com a
.

comunidade. Com o seu colegiado a

ser formado na próxima semana, vai

aperfeiçoar esta idéia.

II Joínvílle, 13 de junho de 1�96 Jornal Hora H.

PMDB fará novaeonsulta

Sidnei deve ser o candidato do
PMDB em Garuva

Garuva - O PMDB voltou a estaca

zero depois de anunciada a desistência
do candidato Ivan Palandi. Irritado com
as fofocas dos dirigentes e filiados, Ivan
sentindo-se traído desistiu, mas voltou
atrás. Este vacilo custou-lhe a vaga que
estava acertada. No dia 16 de junho,
todosospeemedebistas garuvenses estão
convocados para a convenção. oficial e
deverão optar entre IvanPalandi e Sidnei
Pensky, este omais cotadopara o cargo.
Quemfor derrotadonão será candidato a

vice-prefeito.
O prefeito SaulZamboni evita falar

sobre o episódio, que de certa forma
desmontou o esquema partidário. Mas,
garante que o PMDB "vai vencer as

eleiçõesdequalquerjeito e com qualquer
candidato" e, enumerauma sériede obras
realizadas no seu governo, para
comprovar suas afirmações. Já
encomendou uma pesqui� à empresa

Perfilpara tentar descobrir o nome ideal

para vice-prefeito. O fato de Palandi ter
desistido edepois voltado,paraZamboni,
serviu "para sacudir os convencionais

que estavam parados. É uma

demonstração de que o PMDB em

Garuva não tem caciques".
A questão do vice ainda está 'em

aberto.mesmo porque o PMDBpodeter
ummembro doPSDBque oficializará os
candidatosnestemesmo dia 16, quando
definirá a coligação com o PMDB. Em

relação ao PDT a coligação não está

garantida. Para vereadoreso PMDB tem
1 5 indicados, parauma lista de 11 vagas.
Dos atuais cinco vereadores do partido,
quatro serão candidatosareeleiçãoeum,
Nene Miranda vai afastar-se da política
por motivos particulares. O PMDB e

.

PSDBpretendemeleger seis vereadores,
sendo quatro doPMDB e dois dopartido
dos tucanos.

Acácio cumpre acordo político
São João do ltaperiú - O prefeito

José Acácio Delmonego, do PFL, dá
mostras de maturidadepolítice e

cumpre acordo formalizado em 92.
Com a emancipação de São João do
município-mãe, Barra Velha e

pretendendo ser oprimeiroprefeito da
'cidade, Acácio coligou-se com o

PMDB, no sentido de evitar duas
candidaturas e, garantiu apoio ao seu

vice-prefeito Alzerino Bernardes, o

popularMimo.
O PMDB nestas eleições preferiu

o nome de Mimei Bernardes e com

isso, Acácio convenceu os membros
do partido do cumprimento do qÚ8
ficou acordado .em 92. Na semana

passada, aslideranças liberais doPFL,
decidiram pela indicação do vereador
Ewald Pauli .. Um dos nomes cotados
paravice foidovereadorMárcioRamos
que afasta-se da política, preferindo

atuarna iniciativaprivada e investirno

frigorífico de sua família. Opresidente
da Câmara,SêoDodô,não é candidato
e com isso o agricultor Pauli teve a

simpatia do diretório.
,

Com apoio do prefeito, é quase
certa a eleição do Mimo Bernardes,
que terápela frente o candidatoAcácio
:Aguiar,doPPB. Vereador.Acácio tem
sido um observador severo da

administração municipal, a exemplo
dovereadorMorangoDelmônego, que
édoPPB � umdosmais severos criticas
do prefeito, que é seuprimo. Coligado
com o .PMDB e sempre escorado pelo
deputado estadual 'Sérgio Silva, do
mesmo partido qlfe o governador,'
Acácio Delmônego tem conseguido
furar o bloqueio e conseguido muitos
recursos ao seu município. "O

importante é que eles venham", diz
sempre aos seus adversários.

...................:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:::.::::::.:::::::::::.:::::::::::::::::::::::;:::::::::::::::::::.:.: .

Acácio como PMDB conseguindo
recursos para São João

• Desembaraço aduaneiro
• Paletização

• Entidade estivadora
• Agenciamento marítimo

NAVESUL
COMÉRCIO

EXTERIOR LTDA.

\TereadoressobraraDl
na Barra do Sul

Balneário Barra do Sul - A

política continua provocando muitas

surpresasnaBarado SulNa convenção
do PPB realizada dia 4 de junho, dos
cinco vereadores, apenas um teve seu

nome homologado. O vereador Amo
dos Anjos e Zenilda de Souza, não
participaramdoprocesso da reeleição.
Os vereadores José Carlos da Silva
Martins e Lourenço Manoel da Silva

(Demonhão) não passaram pelo crivo
.

dos convencionaise tiveramseusnomes

rejeitados. O único aprovado foi Celso
Cordeiro 'Miranda, ex-secretário de
Turismo da atual administração.

Os filiados do partido
demonstravam irritação pela pouca
atuação da bancada, muitas vezes

acusada de ser a responsávelpela crise
política envolvendo o Legislativo e

Judiciário. O PPB tinha a maioria na

Câmara, mas, não soube aproveitar
esta condição, chegando a perder a

.,,,�VIEIRA
-

��
REBElLO , ANGEUM rrÁÚB�

ESQUADRIAS DE CAI\EI.A..MI�
MADEIRALTDA. MOGNO, ETC.

LAVAÇÃO
STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
deixe-o brllhando.
Lavação rápida

111!11.11!1I11111111�'

Fabricamos sob
. encomenda
todos os estilos
CONSULTE

NOSSOS PREÇOS

•�Ir:!�lt-;PlJ\NEJAMENTO SIC LTDI\.
Rua Eixo B, 416

(Lat. da Rins, Rui Barbosa, 2500) .

Fone: (,(U,7) 436-4777
Fax: fP47) 436-6367

" som 'b" V�rão
Barra V�ll1a (Portal TUMstico)
..

1 pisos
..

Drfves Tropicais
..

Ap�ritivos 'b� cam�s e frios
R�p�rtório R�$sa� - Blu�s - l'a5o'b�

Da",c� Music
.

. ·::·::··!'·!íiii§§li·li$.i)gumt.ll§ Rujii..ºg�··r

RUA �5 DE NOVEMBR.O, 4199
TE.: (047) 433�4522
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Hospital São José
. 'ilson Vieira, Líder da Bancada do PT, encaminhou
noção ao'Governador Paulo Afonso e ao prefeito
c Joinville, Wittich Freitag, solicitando
,rovidências urgentes - nas áreas sanitária e

ngenharia - no'Hospital Regional de Joinville. Ele
ugere urna avaliação técnica técnico-sanitária, por
'arte da Saúde Pública, "para possível interdição e

ecuperação das condições mínimas dos locais onde
. s más condições e os riscos de contaminação estão

videntes", disse o Vereador do PT, acrescentando
!ue "a tubulação de esgoto, sob 'o piso do hospital,
stá muito danificada e já transformou o solo
mbaixo dos setores importantes (cardiologia,
aborátório, Pronto-Socorro, etc) em uma grande
rea de esgoto aberta, o que está propiciando a

fiação de ratos de grande porte. "Os ratos estão se

'roliferando numa progressão tão grande que se não

Orem tomadas as medidas nascessáriàs, poderá
icorrer uma invasão de várias alas do hospital",
rizou. Esta situação grave do esgoto está atingindo,
ambérn, as instalações de infra-estrutura, como o

liso e paredes, que já apresentam rachaduras
irovenientes da cedência da base de sustentação do .'.
»rédio. "Próxima a rampa", continuou Vilson Vieira
:'uma das paredes que sustenta a lage superior,
stá prestes a cair, situação observável por uma
'enda de aproximadamente 4 centímetros". Ao

.oncluir, o vereador do PT apelou às autoridades a

:ituação daquele hospital é altamente critica e poderá
ausar a morte de pessoas, no caso de
-ermanecerrnos na indifernça.

Problemas na

Energia Elétrica
"elson Quirino (PMDB) encaminhou requerimento
ao presidente da Celesc, Paulo .da Cunha Tatim,
convidando-o para comparecer na Câmara para

.xpor os motivos das oscilações frequentes de

energia que vêm acontecendo em Joinville - e que
.em causado prejuízos incalculáveis as empresas.

Quirino lembra, ainda, que a presença do presidente
ia Celesc possibilitará o esclarecimento sobre a

possibilidade de racionamento de energia. "Este fato
;;: altamente preocupante, já que possibilidade de

haver problemas com desemprego, fato que
aumentaria ainda este grave problema social", disse
.) Líder da Bancada do PSDB.

Rio do Braço.
Guilherme Voss, Líder ela. bancada do PPB,
apresentou pedido de. informações 'sobre o

desassoriamento do Rio do Braço, localizado no

interior de Pirabeiraba. Ele quer saber quanto custou
o desassoriamento da foz até a ponte sobre o Rio do

Braço. No pedido de informação encaminhado à

Prefeitura, Voss quer saber; também qual a empresa
que executou a: obra.

Tubulação·
Luiz Bini (PfL) solicita a Prefeitura a ampliação
de tubulação na Rua Santos Dias da Silva até a

Rua Monsenhor Gercino, Bairro Paranaguarnirirn,
Bairro Jarivatuba. Trata-se de uma rua sem esgoto
e os moradores estão solicitando esta melhoria há

muito tempo, esclareceu o Vereador Vilson Rensetti

(PPB), por sua vez, solícita a troca de tubulação de

água - para um tamanho maior - na' Rua Manoel

Miranda Coutinho, Bairro Iririú "A tubulação atual
está obsoleta, Já que existe há 20 anos, e não

. consegue dar a vasão necessária para abastecer as

residências da referida rua", argumentou Renzetti,
que solicitou, também, a Implantação de tubulação
na RuaGuaratinguetá, localizadas no Bairro lririú.

Nelson Quirino (PSDB) solicitou a: troca de

tubulação (de 40 para 60 cmde diâmetro) nas rua

Suburbana, Santa Polônia, São Felipe, São Leotério,
Cidade de Oróis, e Cidade de Bajé, todas localizadas
no Bairro Itaum. Luiz Carlos de Freitas (PMOB)
solicitou a implantação de tubulação no trexo

próximo ao n" 272 na esquina das ruas Patricia Maia
com Rua Teresópolis, Bairro Guanabara.

Asfaltamento
João Luiz Sdrigotti (PMDB) solicitou asfaltamento

na Rua Alóis Finder (Aventureiro). Arinor

Volgelsanger solicitou o mesmo beneficio na Rua

João Miers (Vila Nova) e João Amaral (PFL) quer
a repavimentação asfáltica das ruas Valença

. (Guanabara) e Voluntários da Patri� (Itaurn)
Guilherme Voss, também do PPB. solicitou 6
asfaltamento no eixo viário do Cubatão e Rua Dos

Franceses. Segundo ele, o asfaltamento deste eixo

"se faz necessário em-virtude do elevado tráfego de

veículos e circulação de pedestres no sentido da

empresa Docol e imediações" disse Vosso

acrescentando que "a reivindicação é uma das mais

antigas de toda a comunidade". Outro integrante
do PPB. Getúlio Ferreira, solicitou asfaltamento da

, Rua Tatuí. Bairro Floresta.
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Acesso da.BR'-'�l;·Ol.·
Arinor Volgelsanger (P-,MDB) apresentou
indicação ao Engenheiro-Chefe do DNER, Eng
João.Joséda Silveira, ,e também do PrefeitoWittich
Freitag, 'solicitando a recuperação do acesso da

BR-IOl, através da Rua Benjamin Constant.
BaiITO Costa e Silva. "Apesar de já ter solicitado
a implantação de trevo de acesso ou rotatória no

trecho mencionado, em setembro de 1995, e de ter

recebido resposta negativa do IPPUl, voltamos a

solicitar a recuperação do acesso para que
acidentes sejam evitados, devido ao desnivel entre

a rodovia e o acostamento". justificou o Vereador

Transporte Colivo
Guilherme Voss (PPB) solicita a construção de

abrigo de ônibus na Rua XV de Outubro, em frente

ao poste 52, sentido Bairro-Centro no Distrito de

Pirabeiraba. Ele também solicita que todos os

ônibus que tenham como destino o Rio Bonito

tenham passagem obrigatória pela Vila' Canela,
das 11 às 13 horas. Já Wilson Vieira (PT) quer
alterar o itinerário da linha do Cubatão, passando
pelo Aventureiro e pelo loteamento Santa Bárbara

Rua Frontiln
Jorge Luiz Monenari (PFL) apresentou Pedido de

Informação sobre a Rua Frontim, Bairro lririú

,
Ele quer saber se já aconteceram reuniões com os

moradores, se aconteceram adesões e quando
iniciarào as obras. As mesmas questões foram
encaminhadas sobre as ruas Cürónel Vieira e

ROCha Pombo, ambas do Bairro Iririú. Monenan

solicitou, também, que um caminhão-pipa para
molhar a Rua Frontim, enquanto permanecerem'
as obras de galerias da Rua lririú.

PATROLAMENTO E ENSAlBRAMENTO

Jorge Monenari (PFL) solicitou patrolamento e

ensaibrainento das ruas Rocha Pombo e Coronel

Vieira, Bairro lririú.

RUA DOS PORTUGUESES

Jorge Monenari (PFL) solicitou a implantação e

iluminação pública (5 luminárias) no pátio da

Igreja Católica, localizada na rua dos Portugueses.
Bairro Vila Nova.Em outraindicação, Monenari
solicitou iluminação pública (4 luminárias) na Rua
dos Portugueses, próximo a Igreja Católica.
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